



事業所従業員へ共済のメリット広げたい



八月をカウント期間に、九月から一〇月まで行われる秋の拡大月間のスタートに合わせ行われる「支部活動者会議」と「出陣式」は、各分会の代表者

が集まり、これからの大月間の計画を立てたり、共济推進のための学習をクイズを交えながら行ったりします。

八月三一日（日）に行われた「支部活動者会議＆出陣式」は、四八人の参加で開催されました。

冒頭には、本部共済会から常任中執の渡邊さんを講師に「仲間に伝え、広げる共済制度」と題した学習会を行いました。

お互いに助け合う共済制度の考え方や、成り立ち、各種制度内容、推進のしかたなどを学び、締めくくりを行いました。

その後、後半の出陣式では、加入書が四枚届き、なんとその場で熊谷西分会が目標達成となりました。

決意表明では、各分会から拡大をやりきる決意が認められ、植竹副支部長の団結ガンバローで閉会となりました。

会場内には、たくさんの資料や、写真、絵画も展示され、戦争の凄惨さに触れ、平和を願う気持ちが、より盛り上りました。

大変暑い日でしたが、中は涼しく、コーヒー（お茶）コーナーもあり、暑さ対策もバッチリでした。来年は、ぜひ皆さんも開場に足を運んでみてはいかがでしょうか。



総目標四 一人達成への作戦会議と意思統一 支部活動者会議＆出陣式開催

計画（統一行動日や宣伝力）運行などをみんなで話し合いながら組み立て、最後にみんなで目標達成にむけて頑張るための意思統一を行います。

八月二三日、二十四日の二日間で熊谷緑化センターで「平和のための埼玉北部戦争展」が開催されました。

当日は、マジックショーやコンサートも行われ大変盛り上りました。

八月二三日、二十四日の二日間で熊谷緑化センターで「平和のための埼玉北部戦争展」が開催されました。

語り継ぐ

建設アスベスト訴訟東京1・2陣



勝利和解

八月七日（木）、首都圏建設アスベスト東京一陣、二陣訴訟において、原告約四〇〇人に対し、主要建材メーカー七社が和解に応じ、原告に謝罪しました。一陣では被災者三三二人、二陣では、一一四人、合わせて四四六人の原告と和解成立となり、和解金総額は約五二億円です。

一陣の提訴から一七年とあまりに長い和解となり「遅すぎた」とはいえ、我々日々の奮闘が、建設労働運動と職業病救済の歴史に大きな一步を刻んだ結果となりました。

また、未だ誤った判決が下されている「屋外作業者」「改修解体業者」については、引き続き誤りを是正するため、取り組みを強めていくことを表明しました。



1班福島さんと関根分会財政部長

拡大月間

青年・次世代層に秋まつりの参加訴え

熊谷北分会は、八月二七日、統一行動で仲間訪問を四人の参加で実施しました。拡大月間のことや、主婦の会、青年・次世代を中心を集めたい秋まつりへの協力を訴えながら話ができます。

直接会って話すことでの家族の状況も自然と聞けて訪問の大切さを再認識。

また、熊谷西分会では、

支部目標四一人の達成を目指し、各分会が様々な行動に奮闘しています。

次世代・青年組合員訪問や、主婦の会を中心とした拡大訪問行動、事業所に顔

残暑の秋に拡大の熱アツく

を出す日中事業所訪問など、秋まつりに向けたスタッフ募集・宣伝も含め、残暑きびしい熊谷の秋に、熊谷支部にも熱気を帶びた秋の拡大月間の到来です。



道行く人に看板でも宣伝を

2025 中間決起 秋まつり

2025 10/5 (日)
12:00~14:00

埼玉土建熊谷支部
駐車場

お子様ご来着で
お菓子パックをプレゼント!
抽選でクオカードが当たる
秋まつりフォトコンテストも開催!



対話を重視し顔を合わせて

八月三一日の支部活動者会議終了後に、早速看板を貼り終え、目標達成とともに拡大ビンゴも早々の達成を目指し、スピードティーな行動。

早期達成後も手を緩めず支部を牽引しています。

拡大月間の熱アツく活動。

青年・次世代層に秋まつりの参加訴え

八月三一日の支部活動者会議終了後に、早速看板を貼り終え、目標達成とともに拡大ビンゴも早々の達成を目指し、スピードティーな行動。